

# Avanza investigación sobre cárcel de seguridad

La Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados citó para el 6 de abril a la ministra de Justicia, Soledad Alvear; al director de Gendarmería, Claudio Martínez, y a familiares de algunos reos, para que expongan sus puntos de vista sobre el polémico tema de la cárcel de máxima seguridad.

Así lo informó ayer el diputado Jaime Naranjo, al dar a conocer el estado en que se encuentra la investigación que realiza dicha comisión de la cámara baja respecto de las condiciones que, en materia de derechos humanos, brinda el controvertido penal de máxima seguridad a los reos terroristas recluidos en él.

“Nuestro objetivo es comprobar que los derechos de los reos, cualquiera sea el delito que hayan cometido, sean plenamente respetados. De encontrar alguna anomalía en ese sentido, haremos llegar a las autoridades competentes nuestras recomendaciones”, acotó, y explicó que lo lógico, en ese contexto, era llamar a Valparaíso a las partes en conflicto para que la comisión pudiese formarse una opinión más objetiva.